

# Olivar y Santa Cruz se llevaron los primeros puestos del "Spelling Bee" Santo Tomás

En su segunda versión, el concurso de deletreo en inglés convocó a 16 estudiantes de enseñanza media de la Región de O'Higgins.

"Notorius" fue la palabra más difícil de deletrear para Benjamín Miranda, estudiante del Olivar College, que se llevó el primer lugar en la segunda versión del Spelling Bee de Santo Tomás. Solía confundir las vocales del final durante los ensayos: "Repasé las palabras más largas primero, como una semana. Desde que tenía seis años que estoy practicando el inglés y ahora veo que está dando sus frutos. Siento que es

el idioma universal, es un requerimiento importante no sólo para el mundo laboral, en cualquier área".

Fueron 16 estudiantes de enseñanza media los que participaron en el concurso de deletreo Spelling Bee que por segundo año consecutivo organiza Santo Tomás en su sede Rancagua. Este año, participaron estudiantes de los colegios Gultro de Olivar, Interamericano de Rancagua, Instituto Regional Federico Errázuriz

de Santa Cruz, Ayelén de Rancagua, Liceo Zoila Rosa Carreño de Malloa, Instituto Comercial Alberto Valenzuela Llanos de San Fernando, Olivar College de Olivar y Niño Jesús de Praga de Rancagua.

En esta segunda versión, el coordinador de Idiomas de Santo Tomás Rancagua, Carlos Gallardo San Martín, pudo ver una mayor preparación de los participantes: "Se notaba que sus docen-



tes les dieron una buena preparación, venían bien confiados, muchos se conocían y se habían visto el año anterior, es una buena idea poder generar conexión entre los establecimientos y en las redes de profesores de inglés. El nivel de estos chicos va de intermedio, camino a avanzado".

Gallardo estuvo acompañado en la organización por un jurado compuesto por los profesores Luis Acevedo, Mónica Barros y Alexander Rojas. Explica que el Spelling Bee es una de las mejores opciones para el desarrollo de habilidades comunicativas en el área de inglés: "Memorizar pronunciar y reconocer distintos tipos de pronunciación para los mismos tipos de fonema es una ardua tarea y estos chicos demuestran con creces que con trabajo y perseverancia esto se logra".

El segundo lu-

gar quedó en manos de Leandro Orellana Nayar del Instituto Regional Federico Errázuriz de Santa Cruz, establecimiento que también se llevó el tercer lugar con el estudiante Leandro Orellana Nayar. El cuarto lugar fue para Valentina Núñez Cifuentes del Olivar College. Los ganadores representarán a Santo Tomás Rancagua en una segunda etapa donde medirán sus conocimientos con los premiados de la sede Curicó.

gar quedó en manos de Leandro Orellana Nayar del Instituto Regional Federico Errázuriz de Santa Cruz, establecimiento que también se llevó el tercer lugar con el estudiante Leandro Orellana Nayar. El cuarto lugar fue para Valentina Núñez Cifuentes del Olivar College. Los ganadores representarán a Santo Tomás Rancagua en una segunda etapa donde medirán sus conocimientos con los premiados de la sede Curicó.